
Pièces 4 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 6173237

Prix 535 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Bourg  médiéval  du  Haut  de  Cagnes  charmante  maison  individuelle  sur  4  niveaux

d'environ  140  m2.  En  excellent  état,  elle  offre  3  entrées  indépendantes  :

Rez-de-chaussée : entrée, cuisine équipée, séjour avec cheminée 1er étage : une

chambre  avec  salle  d'eau  et  wc  Rez-de-jardin  :  jardinet  avec  portillon,  terrasse,

chambre avec salle de bains et wc Etage inférieur : chambre avec salle d'eau wc et

entrée indépendante Cachet et charme de l'ancien avec poutres et sols d'origine.

Situated in the Medieval village of Haut de Cagnes charming detached house on 4

levels  of  approximately  140  m2.  In  excellent  condition,  it  offers  3  independent

entrances: Ground floor: entrance hall,  fitted kitchen, living room with fireplace 1st

floor:  bedroom  with  shower  room  and  wc  Garden  level:  small  garden  with  gate,

terrace, bedroom with bathroom and wc Lower floor: bedroom with shower room

wc and independent entranced plenty of Charm with original beams and floors.

FRENCH RIVIERA MAGNUS GORANDER

63, chemin de la Maure - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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